



# 春告鳥



特別養護老人ホームかたの美来 施設広報誌

2024年12月号

## デイサービス～紅葉狩りへ

お天気が続く中、「生き生きランド交野」へ紅葉狩りに出かけました。外は少し肌寒く、すぐそこまで近づいてきている冬の寒さを感じましたね。思い思いに手に取った紅葉はとっても嬉しくてたくさんの笑顔が見れました(o^-^o)



### スタッフ紹介



デイサービスをご利用いただき、ありがとうございます。たくさんのご利用者さんの笑顔と頑張る姿に支えられ、今年も一年が終わろうとしています。穏やかな年の瀬をお迎えください。



ご利用者さま ご家族さまへ  
12月30日(月)の午後から1月3日(金)まで事務室はお休みさせていただきます。  
受付や電話対応などでご迷惑をおかけいたしますが、ご了承のほどよろしくお願いいたします。  
本年中は大変お世話になり、ありがとうございました。  
良いお年をお迎えください。

# 淡紅の秋桜が秋の日の



少し車を走らせて「コスモスの里 穂谷」です!うす紫色のコスモスの花束を手に、みんなで「はいっ!チーズ(oーo)!」素敵な写真が撮れました。



「生き生きランド交野」で開催された文化祭に、利用者さんの作品を出展しました。たくさん作品に興味津々で見入っておられましたよ。

**感謝**  
 本年中は大変お世話になりました。  
 来年も何卒よろしくお願い申し上げます。  
 皆様が良い年を迎えられますことをお祈り申し上げます。



# 紅葉狩り

